

Bio-Garteln im Schulhof

Zukunftsorientierte Neue Mittelschule Haugsdorf

Unsere Schule kann auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Sehr intensiv haben wir an der Weiterentwicklung unserer Schule gearbeitet.

Um die Motivation des Lehrens und Lernens zu fördern soll das Schulgebäude so umgestaltet werden, dass es zu einem "Lebensraum Schule" wird, in dem man sich gerne aufhält. Erstes diesbezügliches Projekt ist der Schulhof, der nun zu einem Bewegungsraum und Garten umgestaltet wird.

Die finanzielle Unterstützung der Mittelschulgemeinde und die engagierte Mitarbeit unseres Elternvereins unter Obfrau Hannelore Rößler erleichterte die Umsetzung unserer Arbeiten. Als fachliche Unterstützung bedanken wir uns bei unserem Gärtnermeister Herrn Leopold Weinwurm und unserem Tischlermeister Herrn Harald Teufelsbauer. Nun kann sich

„Unser Garten schon sehen lassen!“ Für die Ferienmonate gründeten wir die Interessensgruppe "Bio-Garteln", die sich wöchentlich unter Aufsicht einer Lehrperson trifft, um den Garten in "Schuss" zu halten sowie Obst und Gemüse zu ernten. Besonderer Dank gilt auch dem Verein "Initiative Pulkautal", der unter seiner Geschäftsführerin Frau Doris Mutz nachhaltige Schulprojekte unterstützt und begleitet hat.

Auch den Schülerinnen und Schülern möchten wir danken. Sie haben nicht nur im Hinblick auf das Erreichen der Lernziele gearbeitet, sondern ihre Fähigkeiten bei diversen Wettbewerben (1. Platz bei den Wasserjugendspielen unseres Bezirkes) unter Beweis gestellt. Leider endete das Schuljahr nicht so freudig, wie es begonnen hatte. Unsere geschätzte Kollegin/Lehrerin, Frau Prof. Karseska



Katharina, ist bei einem schrecklichen Verkehrsunfall ums Leben gekommen.

So war der Schulschluss durch diesen schweren Verlust überschattet und wir sagten unser geplantes Abschlussfest ab. Im Namen des Lehrerteams wünsche ich allen einen erholenden Sommer!

SR Monika Müller
(Schulleiterin)

Rätselwanderung in der langen Nacht der Kellergassen in Mailberg

Viele interessierte TeilnehmerInnen starteten zur Rätselwanderung in der langen Nacht der Kellergassen am 11. Mai 2018. Gut beschildert und mit zusätzlichem Plan ging die Route durch alle vier Kellergassen in Mailberg. An den acht Standorten gab es jeweils zwei Fragen zum Thema – Wein und Kellergassen – zu beantworten. Mit dem ausgefüllten Fragebogen nahm man am Ende an der Verlosung von drei tollen Preisen teil.

Sobald es dunkel wurde, war die ganze Route mit Lichtern, Kerzen und Feuerkörben stimmungsvoll beleuchtet. Interessant für die TeilnehmerInnen war natürlich auch, dass man die Presshäuser und Kellerröhren besichtigen konnte, da man dort ja auch die Antworten für den Fragebogen suchen oder erfragen musste. Auch das Gasthaus Kopp, in der POLT-Krimireihe der Kirchenwirt, war für die Rätselwanderer geöffnet und man konnte nett mit dem Wirt i.R. plaudern.

Wer Lust hatte oder einfach nicht gehen wollte, konnte die Strecke auch mit dem Traktortaxi, das ständig seine Runden drehte, zurücklegen. In dieser herrlich lauen Nacht fand die erstmalige Rätselwanderung um ca. ein Uhr Früh ihren Ausklang. Gemeinsam konnten wir eine gelungene Veranstaltung verzeichnen und freuen uns auf nächstes Jahr.





www.elektro-hoeller.at

Richard Höller

- Elektroinstallationen
- Photovoltaik
- Lichttechnik
- Netzwerktechnik
- EIB - Gebäudesystemtechnik

2054 Haugsdorf, Laaer Str. 54
Tel. & Fax: +43 (0)2944 26026
Mobil: +43 (0)664 1173886
Mail: office@elektro-hoeller.at

Wir bieten jegliche Elektroinstallationsarbeiten, egal ob Neubau, Sanierung, Umbau, Zubau. Neben klassischen Elektroinstallationsarbeiten bieten wir auch die Installation von BUS-Systemen, beraten und erarbeiten Lichttechnische Lösungen, bieten maßgeschneiderte Netzwerklösungen und die Installation von Photovoltaikanlagen!